



ニチイキッズ北たみや 園だより

園長のことば

日差しはまだまだ強く、夏を感じますが、日の長さは随分短くなってきました。またあれほど啼いていた蟬の声もいつの間にか聞こえなくなり、今では草むらから虫の声が聞こえるようになりました。秋はすぐそこまできているようです。

今年の夏はたくさん水あそびを楽しむことが出来ました。水の感触、冷たさ、キラキラと光る不思議さ、手足にかかる気持ちよさといろいろな感触を楽しみました。その他にも片栗粉粘土や絵の具遊びなど様々な感触遊びを通して物質の変化に気付いたり、お友だちや先生と会話や遊びが弾んだりといきいきと遊ぶ様子が見られました。

9月は運動会を予定しています。保育園で過ごしてきた子どもたちが「こんなことが出来るようになったよ！」「こんなことを楽しんでいるよ」をご覧頂く事が出来ればと思っていますので、ぜひご参加ください。

まだまだ暑い日が続くと予想されるとともに、これからは台風の季節にもなります。天候や体調に留意して頂ければと思います。

今月のねらい

保育目標
・すくすく育つ ・わくわく遊ぶ ・いきいき過ごす

園でのねらい
《0歳児》
・保育士や他児との関わりを喜ぶ
・喃語などで欲求を表そうとする

《1歳児》
・夏の疲れに留意し、一人ひとりの体調の変化を把握しながら健康に過ごせるようにする

《2歳児》
・夏の疲れにより体調を崩さないよう、健康的に過ごせるようにする

今月のうた

- ♪うんどうかいのうた
- ♪ニチイのうた(園歌)
- ♪げんこつ山の たぬきさん

行事予定

- 3日(火)避難訓練(171)
 - 14日(土)運動会
 - 17日(火)食育活動
 - 24日(火)身体測定
 - 24日(火)防犯訓練
 - 27日(金)誕生会
- ※第2・4木曜日
英語レッスン

ひよこ組

晴れの日が続いてお水遊びを楽しんだひよこ組さん。あひる組さんと一緒にダイナミックな水遊びでした！時々先生の背中や頭にお返しでお水をかけたりしていました！

夏のついででもすいか割りや鉄板焼きなどの夏ならではのごっこ遊びを先生たちと一緒に楽しみました！なかには焼けたたい焼きやたこ焼きをパクっと食べちゃうお友だちも...！先生と一緒においしく焼けたみたいです！できることもたくさん増えてきたので運動会遊びも始まっています！9月もまだまだ暑い日が続きますが時々お外で季節を感じながら運動会遊びを楽しみたいと思います！

あひる組

暑さも少しずつ和らぎ、涼しい風を感じる季節になりました。みずあそびをした時には初めは水の冷たさに驚いていましたが少しずつ慣れてくると自分からバケツにすくった水をバシャーっと体にかけてたり水鉄砲で壁に向かって「それ～！」と水をかけたりしておもいきり楽しみました。氷や水溶き片栗粉を使った時は不思議な感触や冷たさもありましたが、手の中で少しずつ溶けていくのが面白かったみたいで溶けてなくなるまで握ったりバケツに移し替えたりして楽しみました。もうすぐ秋になり、運動会あそびやリズム遊びなどを通して思いきり体を動かして楽しみたいと思います！

うさぎ組

「つめた～い！」「きもちいい～！」と楽しそうな子どもたちの声が聞こえてきました。先月は夏ならではのお遊び「水遊び」を思いきり楽しみました～!!

水鉄砲を使って水を飛ばしたり、氷に触れて冷たい感触や溶けていくおもしろさを感じたり、自分たちですり鉢を使って色水作りをしたりと水遊びの中でもたくさんの遊びをしました！先生たちも一緒に全身びしょびしょになりながら楽しい！気持ちいい！を分かち合ってニコニコ笑顔の素敵な水遊びの時間を過ごしました。

今月は運動会がありますね！運動会遊びを楽しみながら、うきうきわくわくする気持ちでお家の人が見に来てくれるのを先生たちも一緒に楽しみにしています！

季節のおはなし

～● 9月1日は防災の日 ●～

大正12年(1923年)に発生した関東大震災にちなんで昭和35年(1960年)に制定されました。台風の襲来も多い時期ということもあり「災害への備えを怠らないように」という戒めの意味もあるそうですよ。ご家庭の非常持ち出し袋や保存食を確認してみてくださいね。園でも171の避難訓練を行いますのでご協力よろしくお願い致します。

おねがい

9月14日(土)は運動会です。短い時間ですが全クラスの子どもの姿をご覧頂ければと思います。

※駐車場には限りがありますので乗り合わせをお願いします。

※当日、来園されるご家族の方は各自で水分補給をご準備下さい。

ご協力、よろしくお願い致します。